



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE

Communiqué de presse

Dans le prolongement des propositions exprimées par le Premier Ministre devant le congrès le 5 décembre 2017, les membres du groupe « sur le chemin de l'avenir », communément appelé « G10 » se sont réunis ce jour pour la 4^{ème} fois, sous la présidence du Haut-commissaire.

Ce groupe de travail est consacré au dialogue entre les forces politiques calédoniennes sur les thèmes proposés par le Premier Ministre, en vue « de dessiner ce chemin du vivre ensemble pendant et après la consultation ».

Le dialogue constructif engagé par les responsables politiques calédoniens a vocation à préparer le prochain comité des signataires pour garantir la sérénité du référendum et l'acceptation par tous de son résultat.

Ce groupe n'a pas mandat pour engager une quelconque négociation politique concernant l'évolution statutaire de la Nouvelle-Calédonie. En effet, seuls les Calédoniens pourront décider de leur avenir lors de la consultation référendaire prévue en fin d'année.

La séance de ce jour a permis notamment de préparer la proposition de délibération fixant la date de la consultation dans la perspective de son prochain examen en séance publique du congrès.

NEADOUTINE PAUL

Gaël YANNO
YANNO

RODY WACKYCAN

Victor TORUGORO

Daniel GOA

PHILIPPE GONÈS

Thierry SANTA

Sonie Backes

Thilipe MICHEL

Thierry LABASTE